



Une résidence accueillante qui bouge et innove !

À la Résidence Terrasses des Hauts Prés, impossible de s'ennuyer ! Des activités et animations sont organisées tous les jours, la direction mène d'une main de maître de beaux projets de soin, et les équipes soignantes prennent en charge de manière innovante et dynamique les personnes désorientées. Bref, ça bouge bien dans cette résidence ucquoise !

Un accueil sur mesure

À peine la porte de la Résidence Terrasses des Hauts Prés franchie, vous êtes accueilli par une multitude de sourires. « L'accueil est et doit rester un des points forts de notre résidence », souligne Isabelle Dewasme, directrice de cet établissement ucquois. L'ensemble des membres du personnel veillent effectivement à l'accueil des personnes âgées et de leurs proches dès l'entrée en maison de repos et tout au long de leur séjour.

Une résidence moderne et facile d'accès

Située à Uccle, en face de la gare d'Uccle Calevoet, la Résidence Terrasses des Hauts Prés est facile d'accès. Elle est également située à proximité de grands axes routiers

menant notamment rapidement au Brabant wallon. Construite en 2012, la résidence a vu le jour dans un des plus anciens quartiers d'Uccle. Aujourd'hui, ce quartier est en plein essor, comme en témoigne la construction de nombreux commerces dans les alentours, très appréciés des résidents. Toute neuve, la maison de repos répond parfaitement aux besoins des personnes âgées. Les chambres, pour couples ou personnes seules, sont équipées d'un lit médicalisé, d'un appel malade, d'un téléphone et d'une prise télévision. Un superbe jardin bien orienté permet également aux résidents de s'offrir un moment de calme et de détente.

Deux unités de vie sécurisées

L'une des grandes spécialités de cette résidence est l'accueil et l'accompagnement des personnes désorientées ou présentant des troubles cognitifs. Deux unités de vie sécurisées leur sont dédiées. Dès le début de la maladie, une équipe formée établit un projet de soins personnalisé. Au sein de cette équipe, des infirmiers, des aides-soignants, des kinésithérapeutes et des logopèdes ainsi qu'une neuropsychologue et une psychomotricienne travaillent à ce projet. Ce personnel dédié prend en charge le



Isabelle Dewasme, directrice de la Résidence Terrasses des Hauts Prés, est passionnée par la prise en charge du troisième âge. Les soins spécifiques et les projets innovants en témoignent.

patient dans sa globalité, y compris sa famille et ses proches : « Nous organisons des groupes de parole tous les deux mois, avec une psychologue, pour les aidants-proches de personnes atteintes de troubles cognitifs », ajoute Valérie Van Berlamont, adjointe de direction. Les autres hôtes bénéficient d'un accompagnement médical et paramédical personnalisé. La philosophie des soins : maintenir l'autonomie des résidents le plus longtemps possible, dans un environnement chaleureux et agréable.

Terrasses des Hauts Prés en bref :

- Une ambiance accueillante et chaleureuse
- Une facilité d'accès en train et en voiture
- Une prise en charge unique des personnes désorientées
- Des activités quotidiennes et variées
- Des services et soins uniques
- Des projets innovants et originaux

Découvrez la vidéo de notre résidence sur :



ORPEA BELGIUM